

Manpower und Experis spenden 1.500 Euro für Kinder in Stuttgart

- Drei Organisationen vor Ort profitieren von der Spende
- Weihnachtsaktion des Personaldienstleisters unterstützt bundesweit 42 Projekte

Eschborn/Stuttgart, 18. Dezember 2014 – Im Rahmen ihrer Weihnachtsaktion 2014 spendet der Personaldienstleister ManpowerGroup 1.500 Euro an gemeinnützige Organisationen in Stuttgart. Die Spende kommt zu jeweils gleichen Teilen dem Kinderschutz-Zentrum, dem Kinder- und Jugendhospiz sowie der Straßenkinder-Hilfe Schlupfwinkel zugute.

Das Stuttgarter Kinderschutz-Zentrum berät Kinder und deren Familien, wenn sie von Gewalt oder Vernachlässigung betroffen sind. Dort hat ein Team von Manpower den Spendenscheck über 500 Euro am Mittwoch übergeben. „Jede Spende trägt dazu bei, dass wir unsere tägliche Arbeit aufrechterhalten und Projekte finanzieren können. Deshalb freuen wir uns sehr über das Engagement von Manpower“, sagt Karin Gäbel-Jazdi, die Leiterin der Einrichtung.



Karin Gäbel-Jazdi, Leiterin des Kinderschutz-Zentrums (2.v.r.) nimmt den Spendenscheck von den Manpower-Vertretern Saskia Heinicke, Elisabeth Eckhardt, Tim Schröder, Dragana Majstorovic und Julia Konrad entgegen (v.l.)

Mit ebenfalls 500 Euro unterstützt Manpower die Erweiterung des Hospizes Stuttgart um ein stationäres Kinder- und Jugendhospiz. Dort sollen unheilbar erkrankte Kinder und ihre Familien künftig begleitet und entlastet werden. Für Elvira Pfeleiderer vom Hospiz Stuttgart ist dies eine Herzensangelegenheit: „Wir können dem Leben nicht mehr Tage, aber den letzten Tagen mehr Leben schenken“, sagt die Leiterin des Erweiterungsprojektes.

Experis, die auf die Vermittlung von Experten spezialisierte Tochtergesellschaft der ManpowerGroup, spendet 500 Euro an die Organisation Schlupfwinkel. Schlupfwinkel betreut in Stuttgart Kinder und Jugendliche im Alter von zwölf bis 21 Jahren, die auf der Straße leben.

Wie bereits 2013 hat sich die ManpowerGroup auch in diesem Jahr dazu entschieden, an Weihnachten auf Sachgeschenke für Kunden und Mitarbeiter zu verzichten und stattdessen das Geld für eine Spendenaktion einzusetzen. Unter dem Motto „Freude ist zum Teilen da“ unterstützt der Personaldienstleister deutschlandweit 42 regionale Einrichtungen mit einer Spendensumme von insgesamt 27.000 Euro. Ausgewählt werden die Projekte von den Niederlassungen vor Ort.

Das Foto der Spendenübergabe finden Sie in druckfähiger Größe [hier](#)

Über die ManpowerGroup

Die ManpowerGroup ist weltweit führend in der Bereitstellung innovativer Lösungen und Dienstleistungen, mit denen Unternehmen in der sich verändernden Welt der Arbeit erfolgreich sein können.

Unter dem Dach der ManpowerGroup agieren in Deutschland an 140 Standorten die Gesellschaften Manpower, Experis, ManpowerGroup Solutions und Right Management. Zusammen mit den Joint Ventures Bankpower, AviationPower und Vivento Interim Services ist die Unternehmensgruppe Vorreiter in der Branchen- und Fachspezialisierung.

Mehr Informationen erhalten Sie unter <http://www.manpowergroup.de>.

Pressekontakt:

Faktenkontor GmbH
Juliana Hartwig
Ludwig-Erhard-Straße 37
20459 Hamburg
Tel.: +49 40 253 185-122
E-Mail: juliana.hartwig@faktenkontor.de

Unternehmenskontakt ManpowerGroup:

Manpower GmbH & Co. KG Personaldienstleistungen
Sonja Christ-Brendemühl
Düsseldorfer Straße 9
65760 Eschborn
Tel.: +49 69 153 03-100
E-Mail: sonja.christ-brendemuehl@manpowergroup.de